



Palmbuschen-Binden für den Herrgottswinkel

Beitrag

Alle Hände voll zu tun hatte am Vortag des Palmsonntags Marianne Kollmannsberger, Ehefrau des Priener Trachtenvorstands Klaus Kollmannsberger mit dem Palmbuschen-Binden. Sowohl die Herrgottswinkel im eigenen Haus, aber auch jener vom Priener Trachtenheim als auch für die Verwandtschaft stellte sie kleine Palmbuschen her, um diese tags darauf weihen zu lassen. Alsdann kommen sie an ihre Plätze und sollen dort zum Segen für die Menschen sein.

Die Palmweihe in Prien ist am Sonntag, 10. April um 10 Uhr im Priener Ortsteil Gries mit anschließender Prozession zur Pfarrkirche sowie bei einer Wort-Gottes-Feier für Familien im Eichental geplant.

Foto: Hötzelsperger



Kategorie

1. Leitartikel



Schlagworte

1. Bayern
2. Chiemgau
3. München-Oberbayern
4. Palmbuschen
5. Prien am Chiemsee